
 هئاطخأ فاشكتساو Cisco XDR نيوكت
 رادصإلا نمآلا ةيامحلا رادج مادختساب اهحالصإو
7.2
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ةمدقملا
ةيساسألا تابلطتملا
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ةمدختسملا تانوكملا
ةيفلخلا
نيوكتلا
ةحصلا نم ققحتلا

ةمدقملا

 ةيامحلا رادج جمد عم اهحالصإو هئاطخأ فاشكتساو Cisco XDR جمد ةيفيك دنتسملا اذه فصي
.7.2 نمآلا ةيامحلا رادج ىلع Cisco نم نمآلا

ةيساسألا تابلطتملا

تابلطتملا

:ةيلاتلا تاعوضوملا ةفرعمب Cisco يصوت

•Firepower (FMC) ةرادإ زكرم
•Cisco نم نمآلا ةيامحلا رادج
• روصلل ةيرايتخالا ةيضارتفالا ةاكاحملا
•FMC و نمآلا ةيامحلا رادج صيخرت بجي

ةمدختسملا تانوكملا

Cisco Secure Firewall - 7.2•
•Firepower (FMC) - 7.2 ةرادإ زكرم
•(SSE) نامألا تامدخ لدابت
XDR نم Cisco•
•Smart صيخرتلا ةباوب
•Cisco (CTR) نم تاديدهتلل ةباجتسالا

 .ةصاخ ةيلمعم ةئيب يف ةدوجوملا ةزهجألا نم دنتسملا اذه يف ةدراولا تامولعملا ءاشنإ مت
 تناك اذإ .(يضارتفا) حوسمم نيوكتب دنتسملا اذه يف ةمدختسُملا ةزهجألا عيمج تأدب



.رمأ يأل لمتحملا ريثأتلل كمهف نم دكأتف ،ليغشتلا ديق كتكبش

ةيفلخلا

 تادحو عم نمآلا ةيامحلا رادج اهب لماكتي يتلا ةقيرطلا ىلع تارييغت 7.2 رادصإلا نمضتي
XDR نم Cisco تادحو ةيقيسنتو XDR نم Cisco:

ةزيملا فصولا

.XDR نمازت ،نسحملا Cisco XDR لماكت

We have streamlined the SecureX integration process. Now, as long as 

you already have a SecureX account, you just choose your cloud 

region on the new Integration > SecureX page, click Enable SecureX, 

and authenticate to SecureX. The option to send events to the cloud, as 

well as to enable Cisco Success Network and Cisco Support 

Diagnostics, are also moved to this new page. When you enable 

SecureX integration on this new page, licensing and management for 

the systems's cloud connection switches from Cisco Smart Licensing 

to SecureX. If you already enabled SecureX the "old" way, you must 

disable and re-enable to get the benefits of this cloud connection 

management. Note that this page also governs the cloud region for and 

event types sent to the Secure Network Analytics (Stealthwatch) cloud 

using Security Analytics and Logging (SaaS), even though the web 

interface does not indicate this. Previously, these options were on 

System > Integration > Cloud Services. Enabling SecureX does not 

affect communications with the Secure Network Analytics cloud; you 

can send events to both. The management center also now supports 

SecureX orchestration—a powerful drag-and-drop interface you can 

use to automate workflows across security tools. After you enable 

SecureX, you can enable orchestration.

.رادصإلا اذه يف ةنمضملا تازيملا عيمج نم ققحتلل ةلماكلا رادصإلا تاظحالم 7.2 ىلإ عجرا

نيوكتلا

:كتئيب ىلع اهب حومسم هذه URL نيوانع نأ نم دكأت ،لماكتلا ءدب لبق

ةيكيرمالا ةقطنملا

api-sse.cisco.com•
eventing-ingest.sse.itd.cisco.com•

 
يبوروألا داحتالا ةقطنم

api.eu.sse.itd.cisco.com•

/content/en/us/td/docs/security/secure-firewall/release-notes/threat-defense/720/threat-defense-release-notes-72/features.html


eventing-ingest.eu.sse.itd.cisco.com•

نابايلاو ئداهلاو ايسآ ةقطنم

api.apj.sse.itd.cisco.com•
eventing-ingest.apj.sse.itd.cisco.com•

 يتلا ةقطنملا ددح ،Cisco XDR<لماكتلا ىلإ لقتنا .FMC يف لماكتلا لجس ءدبل .1 ةوطخلا
 Cisco ىلإ اههيجوت ةداعإ ديرت يتلا ثادحألا عون ددحو ،(APJC وأ EU وأ US) اهب لاصتالا ديرت
XDR، نيكمت ددح مث Cisco XDR:

. Save ديدحتب موقت ىتح ،اهقيبطت متي ال تارييغتلا نأ ظحال

 Cisco XDR باسح يف دمتعملا FMC ىلإ كهيجوت ةداعإ متت ،"ظفح" ديدحت درجمب .2 ةوطخلا
:FMC ضيوفت ددح ،(ةوطخلا هذه لبق Cisco XDR باسح ىلإ لوخدلا ليجست بجي)



:Cisco XDR ىلإ كهيجوت ةداعإ متت ،صيخرتلا حنم درجمب .3 ةوطخلا

 Cisco XDR لازنإلا ةحفص عم اهميدقت متي ،تاسسؤملا نم ديدعلا كيدل ناك لاح يف
:ةنمآلا ةيامحلا رادج ةزهجأو FMC جمد ديرت ثيح ةسسؤملا ديدحتل

 FMC ىلإ ىرخأ ةرم ،كهيجوت ةداعإ متت ،Cisco XDR ةسسؤم ديدحت دعب .4 ةوطخلا
:حاجنب مت لماكتلا نأ رهظت يتلا ةلاسرلا ىلع لصحت نأ بجيو

ةحصلا نم ققحتلا

:ةحفصلا لفسأ نم طيرشلا عيسوت كنكمي ،لماكتلا مامتإ درجمب

 FMC نم لك ىرت نأ بجي ،ةزهجألا تحتو نامألا تامدخ لدابت ليغشتب مق ،طيرشلا ىلع
:وتلل امهجمدب تمق نيذللا نمآلا ةيامحلا رادجو



ةمجرتلا هذه لوح
ةيلآلا تاينقتلا نم ةعومجم مادختساب دنتسملا اذه Cisco تمجرت
ملاعلا ءاحنأ عيمج يف نيمدختسملل معد ىوتحم ميدقتل ةيرشبلاو
امك ةقيقد نوكت نل ةيلآ ةمجرت لضفأ نأ ةظحالم ىجرُي .ةصاخلا مهتغلب
Cisco يلخت .فرتحم مجرتم اهمدقي يتلا  ةيفارتحالا ةمجرتلا عم لاحلا وه
Systems ىلإ اًمئاد عوجرلاب يصوُتو تامجرتلا هذه ةقد نع اهتيلوئسم
.(رفوتم طبارلا) يلصألا يزيلجنإلا دنتسملا


